

Perdu dans les étoiles.

Bonjour, je m'appelle Estebãñ, j'ai 15 ans.

Depuis des générations mon peuple avait le pouvoir de voyager sur les planètes, les étoiles ou les constellations. Je vivais dans la constellation d'Edélfire avec ma famille, une constellation parallèle, un monde parallèle au vôtre.

Mais un jour, une créature des ténèbres a surgi du Chaos. Ces créatures ont le pouvoir de provoquer seulement une malédiction puis, lorsque leur projet est accompli, les ténèbres disparaissent pour une centaine d'années. Pendant ces cent ans, nous en voulons tous énormément à Tartare & Chaos. Cette créature lança sa malédiction, celle qui causera la perte de la plupart des personnes, la malédiction disait ceci:

*Quiconque sortirait de notre monde
serait coincé sur l'étoile où il irait se réfugier.*

Malheureusement, ma famille est une famille très importante sur mon monde donc chacune des personnes de ma famille était sur un autre monde pour aider des proches. J'ai attendu que les ténèbres soient parties pour que le sort s'arrête. Ma mission : retrouver les membres de ma famille perdue.

Pour le moment, je suis sur Terre chez ma tante Anne. Une tante qui fera tout pour m'aider à les retrouver.

Cela fait maintenant six mois que s'est passée la catastrophe. Ma tante est venue me chercher juste après l'incident. Moi j'étais en pleurs, j'avais tout perdu, ma mère, mon père, mon frère, mes deux sœurs, je n'avais plus rien. Souvent lorsque mes frères et sœurs étaient là, je les enviais tellement que je disais que je les détestais. On se bagarrait. Maintenant, je regrette ce que je leur avais dit la dernière fois que je les avais vus, je me rends compte que c'était juste de la jalousie mais que derrière toutes ces insultes, je les aimais bien.

Voilà ce que ma tante m'a dit après la tempête:

-Estebãñ, Estebãñ...c'est moi Anne...ta tante ! Je sais que c'était compliqué, tout le monde est venu chercher sa famille auprès de tes parents mais ils étaient tellement en colère contre eux-